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u - tt~r 1\ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
· ' 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Koppensteiner 

und Kollegen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Belastung der Kärntner Bevölkerung durch den 

zunehmenden internationalen Flugverkehr 

Kärnten ist durch die Tatsache, daß sowohl der Verkehr aus 

dem Osten österreichs in den Adriaraum, wie auch aus dem 

Norden und aus dem EG-Raum über Kärntner Autobahnen führt, 

besonders belastet. 

Die Bevölkerung leidet unter Lärm und unter den Abgasen dieses 

Transitverkehrs. Eine weitere Belastung entsteht durch den 

internationalen Flugverkehr. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e : 

1.} Wie hoch ist die durchschnittliche Flugfrequenz über 

dem Luftraum über Kärnten? 

2.} Wie hoch ist die maximale Flugfrequenz? 

3.} Welche Entwicklung hat sich in den letzten 5 Jahren 

im Flugverkehr über dem Luftraum über Kärnten abgezeichnet? 
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